

Un spectacle haut en couleurs



L'association de danse, Au Tour des Arts, a une nouvelle fois fait preuve d'originalité et de talent lors de son gala de fin d'année, 1, 2, 3 couleurs. Pour son deuxième spectacle, il aura fallu deux représentations pour permettre à un maximum de gens d'assister au spectacle. *"L'année dernière, il y avait 75 élèves et nous étions juste en nombre de places. Alors avec 90 élèves cette année, il a fallu organiser deux représentations"*, explique Gilles Lois, président de l'association.

C'est le professeur de danse, Cécile Lois qui a trouvé l'idée du thème. *"Je voulais faire un spectacle avec des couleurs puis j'ai trouvé un livre et un CD qui m'ont inspiré,"* raconte t-elle. Le résultat est impressionnant. Le début est tout noir et blanc et au fur et à mesure du spectacle, des élèves découvrent les couleurs. Le tout se termine sous des confettis colorés et sous un tonnerre d'applaudissement envers les danseurs mais également envers Cécile Lois.

L'association, Au Tour des Arts, donne rendez-vous lundi 16 juin pour une semaine portes ouvertes des cours dans les locaux à la salle Georges Pompidou de Condé-Sainte-Libiaire.

<http://autourdesarts.fr>